

Devuelve México a cubanos en situación irregular



México, 20 enero (RHC)- Las autoridades migratorias mexicanas informaron hoy de la repatriación de 91 ciudadanos cubanos que se encontraban en situación irregular en el país.

Un avión de la Policía Federal de México transportó a los ciudadanos de la isla desde la ciudad de Tapachula, Chiapas, de acuerdo con las autoridades cubanas y los convenios bilaterales al respecto, según informó el Instituto Nacional de Migración (INM).

El INM ratifica su compromiso de aplicar la ley sin distinciones de nacionalidad, velando por los derechos humanos de los extranjeros que transitan por territorio mexicano, dijo un comunicado de esa dependencia federal, adscrita a la Secretaría de Gobernación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/119040-devuelve-mexico-a-cubanos-en-situacion-irregular>



Radio Habana Cuba